



شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

SHAMAL AZ-ZOUR AL-OULA POWER AND WATER COMPANY K.S.C. (PUBLIC)

Date: 1 September 2022	التاريخ: 1 سبتمبر 2022
To: Boursa Kuwait Company	السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين
Subject: Disclosure regarding Unusual Trading Activity	الموضوع: افصاح بشأن التداول غير الاعتيادي
With reference to the above mentioned subject and article 4-5 of module (10) "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, and to the email received from Boursa Kuwait about unusual trading on Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company (K.S.C.P) during the trading session on Thursday 01/09/2022, please note that there is no recent updates that could affect the company in a way that results in this unusual trading and no material information was available that required disclosure in accordance to the CMA's instructions.	بالإشارة الى الموضوع أعلاه، و الى المادة 4-5 من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاته، و الى البريد الإلكتروني الوارد من بورصة الكويت الذي تضمن ملاحظة وجود تداولات غير اعتيادية على سهم شركة شمال الزور الأولى للطاقة و المياه ش.م.ك.ع خلال جلسة يوم الخميس 2022/09/1 ، نحيطكم علماً بأنه لم يكن هناك أية تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على الشركة أو شئونها بالشكل الذي يترتب عليه هذا النشاط غير الاعتيادي في التداول و لم تتوفر اية معلومات جوهرية تتطلب الإفصاح وفقاً لتعليمات هيئة أسواق المال في هذا الشأن.
Financial Impact: There is no financial impact	الأثر المالي: لا يوجد اثر مالي
	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،



Mr. Ayaz Agha	السيد/اياز اغا
CFO	الرئيس المالي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك -عامة

Kuwait City – Mirqab – Khalid Ibn AlWaleed St.  
Mazaya Tower 2, 6<sup>th</sup> Floor, Kuwait.  
P.O. Box 880, Hawalli, Kuwait 32009  
Tel: +965 22085653, Fax: +965 22085654  
Commercial Register No.: 349479  
Issued Capital: KD110,000,000.  
Paid-up Capital: KD110,000,000.

الكويت – المرقاب – شارع خالد بن الوليد  
برج مزايا 2 – دور 6 - دولة الكويت.  
ص.ب: 880، حولي 32009، دولة الكويت  
تليفون: +965 22085653 فاكس: +965 22085654  
سجل تجاري رقم: 349479  
رأس المال المصدر: 110,000,000 د.ك  
رأس المال المدفوع: 110,000,000 د.ك